

Aguas del Júcar anuncia nuevas incorporaciones de regantes del Vinalopó

J. Sierra, Valencia

La sociedad estatal acuaJúcar (Aguas del Júcar) celebrará el próximo viernes un consejo de Administración en Alicante en el que está previsto dar a conocer las nuevas comunidades de usuarios que han decidido sumarse al proyecto de trasvase Júcar-Vinalopó con toma en el Azud de la Marquesa y abandonar la posición de bloqueo a la iniciativa que mantiene la Junta de Usuarios del Vinalopó y el Consorcio de Aguas de la Marina Baixa con el apoyo expreso de la Generalitat Valenciana.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

El consejero delegado de acuaJúcar, José María Marugán confirmó ayer estas incorporaciones, aunque no las detalló. «Serán cinco o seis, regantes de verdad que confían en la transferencia para sustituir los bombeos actuales por aguas de calidad suficiente que garanticen sus producciones», explicó Marugán, que ayer entregó en Madrid el proyecto constructivo definitivo del trasvase. Marugán espera que el proyecto está aprobado «en cinco o seis días» e iniciar las obras a mediados de mes.